
Jean-Jacques CANDELIER
Député du Nord
(16^{ème} Circonscription)
Vice-président de la Commission de la
Défense Nationale et des Forces Armées

Somain, le 29 août 2014

Mme Marisol TOURAINÉ
Ministre des Affaires Sociales, de la Santé et des Droits des Femmes
14, avenue Duquesne
75 007 PARIS

Madame la Ministre,

Alors qu'une trêve est actuellement établie entre le Gouvernement israélien et l'Autorité palestinienne, la bande de Gaza compte ses morts et blessés par milliers.

Face à cette situation dramatique, le Président de la République, lors de sa rencontre avec les organisations non gouvernementales françaises actives à Gaza, avait conclu à la mise en place d'une aide d'urgence.

Nous pouvons compter sur la détermination des associations qui agissent activement pour aider les populations, qui ont pu recueillir des vêtements, des médicaments et du matériel médical notamment dans le département du Nord.

Cette solidarité est néanmoins insuffisante, l'Etat devrait s'engager.

La situation sanitaire catastrophique et les nombreux blessés qui sont en attente de soins adaptés appellent la France à répondre aux besoins des victimes palestiniennes, en permettant leur accueil dans nos hôpitaux, notamment au sein du centre hospitalier de Douai.

C'est pourquoi j'en appelle à votre bienveillance pour accueillir des Palestiniens dans nos hôpitaux, ce qui traduirait une aide concrète et réactive face à l'urgence de la situation.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie de croire, Madame la Ministre, en l'expression de ma haute considération.

Jean-Jacques CANDELIER

Député du Nord